

LINKY, NON MERCI !

L'installation des nouveaux compteurs LINKY est prévue courant 2018
sur MAUVEZIN et environs.

Voir le site d'info : <http://www.enedis.fr/linky-bientot-chez-vous>

Pour Enedis, le compteur Linky:

- offre un accès facilité aux données de consommation pour mieux la maîtriser
- permet un diagnostic facilité en cas de panne
- permet un plus grand nombre d'offres tarifaires
- a une très faible influence sur son environnement immédiat.

Pour les anti-Linky, ce sont:

- une hausse des factures
- des risques d'incendie
- des pannes et appareils rendus « fous »
- la santé en danger
- la vie privée menacée
- le piratage des données
- la destruction d'emplois
- un désastre écologique et financier

Voir plus d'infos sur le journal municipal de Mauvezin de décembre 2016.

A ce jour :

354 villes ont refusé l'installation des compteurs dans leur commune et d'autres pays européens y ont renoncé ou ne les imposent pas en vertu du principe de précaution.

Locataires, propriétaires, vous aussi vous pouvez refuser

Pour en savoir plus : [http : //refus.linky.gazpar.free.fr//](http://refus.linky.gazpar.free.fr//)

DEBAT CITOYEN A MAUVEZIN

JEUDI 8 JUIN 2017 À 20H30

FOYER RURAL